

UVSQ

université PARIS-SA

LAURENT DUMAS ÉLU DIRECTEUR DE L'UFR DES SCIENCES DE VERSAILLES

Laurent Dumas a été élu nouveau directeur de l'UFR des Sciences par le conseil d'UFR le jeudi 15 octobre en remplacement de Christine Greck. Il a pris ses fonctions le lundi 2 novembre 2020.

Publié le 2 novembre 2020



Laurent Dumas est Professeur au Laboratoire de Mathématiques de Versailles et membre du Département de Mathématiques de l'UFR des Sciences depuis 2010. Après une formation en mathématiques à l'Ecole Normale Supérieure de Paris, il a travaillé trois années comme ingénieur à Ariane Group puis a occupé un poste de Maître de Conférences à Sorbonne Université jusqu'à son arrivée à l'UVSQ. Il travaille sur la modélisation mathématique et la simulation numérique de phénomènes complexes, en lien avec des équipes médicales ou des ingénieurs. Ses travaux ont donné lieu à de multiples collaborations interdisciplinaires.

C'est cette multidisciplinarité qu'il veut promouvoir et défendre à la direction de l'UFR des Sciences. Forte de ses cinq disciplines (mathématiques, informatique, biologie, chimie, physique) et de ses 6 laboratoires (dont 3 UMR) situés sur un campus de 7 hectares, l'UFR des Sciences propose de nombreuses formations en Licence et Master dont certaines ont déjà été intégrées à l'offre de formation de l'Université Paris Saclay.

Pour Laurent Dumas, « Avec notre nouvelle équipe de direction formée d'un mathématicien, d'une chimiste (Corine Simonnet) et d'un physicien (Xavier Quelin), nous voulons poursuivre dans cette dynamique multidisciplinaire et garder une identité forte dans le nouvel ensemble qui nous accueillera en 2025. La qualité du campus au sein d'une ville mondialement connue, la proximité avec nos étudiants sur un site unique, sont autant d'atouts que nous voulons faire fructifier pour devenir un acteur majeur des sciences dans le futur pôle Paris Saclay en 2025 ».